

Die Sozialistische Jugendinternationale

Die Sozialistische Jugendinternationale kann auf eine nahezu 25jährige Wirksamkeit zurückblicken. Anlässlich des Internationalen Sozialistischen Kongreß von Stuttgart wurde im August 1907 die Internationale Verbindung sozialistischer Jugendorganisationen geschaffen, der die damals vorhandenen sozialistischen Jugendorganisationen beitraten. Insgesamt gab es damals 20 Verbände mit rund 50.000 Mitgliedern. Bereits in der Vorkriegszeit wirkten die sozialistischen Jugendorganisationen unter der Führung ihrer internationalen Verbindung nicht nur auf dem Gebiete der sozialistischen Erziehung der heranwachsenden Jugend, sondern auch auf dem Gebiete des Kampfes gegen den Militarismus und die Kriegsgefahren und für die wirtschaftliche Besserstellung der arbeitenden Jugend sehr eifrig. In der Kriegszeit war es nicht möglich, die internationalen Beziehungen aufrechtzuerhalten. Zu den technischen Schwierigkeiten gesellten sich überdies politische und taktische Meinungsverschiedenheiten über die zweckmäßige Vorgangsweise der sozialistischen Jugendorganisationen in jenen bitteren Tagen.

In der Nachkriegszeit fanden die sozialistischen Jugendorganisationen rasch wieder den Weg zueinander, es kam bald zu ihrer internationalen Wiedervereinigung und zu einem erfreulichen Aufschwung der sozialistischen Jugendbewegung, die sich nunmehr, gestützt auf die revolutionären Errungenschaften des internationalen Proletariats, auch mit großem Erfolg in kultureller Beziehung intensiv betätigen konnte. Der Aufstieg der sozialistischen Jugendbewegung, die international und in den meisten Ländern auch in einen immer engeren Kontakt mit den Arbeitersportorganisationen tritt, drückt sich nicht zuletzt in der Tatsache aus, daß nunmehr 50 Jugendverbände mit rund einer Viertelmillion Mitglieder in der Sozialistischen Jugendinternationale zu gemeinsamer Aktion vereinigt sind. Im Verein mit der Arbeitersport-Internationale und den übrigen internationalen Organisationen des klassenbewußten Proletariats wird die Sozialistische Jugendinternationale auch in Zukunft nach Kräften bemüht sein, zur Stärkung des internationalen sozialistischen Bewußtseins und Kampfvermögens der jungen Generation des internationalen Proletariats beizutragen.

Karl Heinz



Ansichtskarten auf den Sportplätzen!

Unterstützt eure Organisationen!

Kaufet die Packung mit Olympiamarke!